

Canciller cubano abogará en AGNU por la paz y el desarrollo sostenible



Imagen de archivo/RHC

Naciones Unidas, 28 sep (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, alzará hoy su voz a favor de la paz, el multilateralismo y el desarrollo sostenible desde el podio de la Asamblea General de Naciones Unidas.

El titular intervendrá ante el foro de 193 miembros en la quinta jornada del Debate General y tras reclamar mayor voluntad política para abordar los fallos estructurales y morales del sistema internacional que impiden avanzar hacia un futuro justo.

“Los pueblos necesitan menos injerencia y más solidaridad; menos intercambio desigual y más equidad; menos politización y doble rasero y más diálogo, cooperación y respeto a su derecho inalienable a elegir su sistema político, económico, social y cultural”, dijo a inicios de semana en la Cumbre del Futuro.

Como parte de su agenda esta semana, Rodríguez dialogó con el presidente vietnamita, To Lam; y los cancilleres de Rusia, Serguéi Lavrov; de Sudáfrica, Ronald Lamola; y el viceprimer ministro y canciller de Emiratos Árabes Unidos, Abdullah Bin Zayed Al Nahyan.

En paralelo sostuvo además reuniones con altos representantes de Venezuela, Nicaragua, México, Vietnam, la Unión Europea, Namibia, Senegal, Angola, Letonia, Kenya, Uzbekistán, el Vaticano o la República Popular Democrática de Corea.

Su programa incluyó igualmente conversaciones con Volker Türk, alto comisionado de Derechos Humanos de la ONU, y con el representante del organismo para la Alianza de Civilizaciones, Miguel Ángel Moratinos.

Además, reafirmó el compromiso de Cuba con Palestina en encuentro organizados por el Movimiento de Países no Alineados o la Reunión del Grupo de Amigos de la Carta de Naciones Unidas.

Asimismo, abogó por relaciones de respeto e igualdad entre la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) y China así como a explorar nuevas oportunidades entre el bloque y la Unión Africana.

Durante una reunión ministerial abierta convocada por la presidencia brasileña del G20, el titular demandó una reforma urgente, profunda e integral, con discusiones abiertas en escenarios de intercambios como la Organización de Naciones Unidas.

“El actual orden económico internacional es rehén de políticas y listados unilaterales, como el ilegal y criminal bloqueo de los Estados Unidos contra Cuba y la fraudulenta inclusión de nuestro país en la lista de Estados supuestamente patrocinadores del terrorismo”, denunció.

Esa política hostil centró además un ameno conversatorio con representantes jurídicos norteamericanos sobre las implicaciones de la ley Helms-Burton contra Cuba, un instrumento con graves implicaciones para el derecho internacional. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/366225-canciller-cubano-abogara-en-agnu-por-la-paz-y-el-desarrollo-sostenible>



Radio Habana Cuba